

## 3.360 alumnos y alumnas participan en el Campeonato Escolar de Campo a Través

**Fecha de publicación:** 20/12/2016 0:00

### **Descripción:**



Hoy martes, 20 de diciembre se ha celebrado el Campeonato Escolar de Campo a Través. El evento ha contado con 12 carreras, en las que han tomado parte alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º de primaria y 1º, 2º, 3º y 4º de secundaria.

En este tradicional campeonato que antecede a la Navidad, que ha contado con la presencia del Alcalde de la ciudad, David Lucas y el Concejal de Deportes, Agustín Martín, han participado 22 centros educativos (16 de primaria y 6 de secundaria) y un total de 3360 corredores y 157 profesores.

Han recibido medalla los 15 primeros clasificados de cada carrera y se ha premiado a los tres centros que más participantes aporte, en la suma de esta jornada y la que se celebrará el próximo 14 de enero.